

る・トレフル通信

平成 29年 1月



敬和会みらいの方々に作っていただい た門松を飾り、新年を迎えました。

皆様、あけましておめでとうございます。昨年は何かとお世話になりました。 今年のお正月はとてもよいお天気に恵まれ、すばらしい初日の出が各地で見ら れたようです。る・トレフルはおかげさまで、今年3年目を迎えます。皆様が楽 しく、安心して、喜びあふれる日々を過ごせるよう、職員一同さらに気を引き 締めていきたいと思います。

新しい一年が、皆様やご家族の方々にとって、ますますステキな年となりま すよう、お祈り申し上げます。 (施設長 松久保こずえ)

今年は29年、読み替えると「ふくの年」 ですから「福」の多い年になってくれること を期待したいものです。笑う門には福来る といいます。今年も大いに笑いましょう^^ 神社参りに、川辺町宮の飯倉神社に行き ました。凛とした空気の 中、この一年の無病息 災を祈願してきました。







~作ってみよう!~

めんこやすごろくを作って遊びました。 「どんな大きさのめんこにしようかな?」 「すごろくのマスにこんなお題を書いてみようかな?」 など自分たちで考えながら作っていましたよ! ワイワイ楽しそうに遊ぶ子どもたちでした♪













★お正月遊びを楽しみました★

凧揚げやこま回し、カルタ遊びなど伝統的な遊びをしました。 子ども たち、どうやって遊ぶのか興味深々で、コツをつかんで遊べるようにな ると、とても楽しんでくれました。ぜひ、お家でも遊んでみてください!

